

## Medienmitteilung

Freiburg, 20. Februar 2019

### Neue Fachärztin für pädiatrische Infektiologie

**Die Klinik für Pädiatrie baut ihr Angebot mit der Ernennung von Dr. med. Petra Sabine Zimmermann zur Leitenden Ärztin weiter aus: Die Fachärztin für Infektiologie sowie für Kinder- und Jugendmedizin verfügt über fundierte Kenntnisse in pädiatrischer Infektiologie.**

Die Klinik für Pädiatrie am HFR Freiburg – Kantonsspital kann ihr Leistungsangebot mit der Ernennung von Dr. med. Petra Sabine Zimmermann zur Leitenden Ärztin weiter ausbauen. Als Spezialistin für pädiatrische Infektiologie verfügt Dr. med. Zimmermann über umfassende Kenntnisse und Erfahrung in diesem Spezialbereich der Pädiatrie. Das Leistungsangebot umfasst unter anderem die Betreuung von Kindern mit akuten und chronischen Infektionskrankheiten (inkl. Tuberkulose, HIV und Hepatitis), Immundefektabklärungen, Impfberatungen sowie Migrations- und Reisemedizin.

#### **Erfahrene Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin und Infektiologie**

Nach ihrem Medizinstudium an den Universitäten Freiburg und Bern spezialisierte sich Dr. med. Petra Sabine Zimmermann am Spital Wallis, am Universitätskinderspital Bern sowie in der Gruppenpraxis für Kinder- und Jugendliche in Solothurn in der Pädiatrie. Sie erlangte 2015 den Facharzttitle in Kinder- und Jugendmedizin. Anschliessend spezialisierte sich Dr. Zimmermann am Universitätskinderspital Bern sowie am Royal Children's Hospital in Melbourne, Australien, in der Infektiologie. Es folgte ein Forschungsaufenthalt am Murdoch Children's Research Institute in Melbourne. Im Jahr 2017 erlangte Dr. Zimmermann den Facharzttitle Infektiologie. Es folgten Tätigkeiten als Oberärztin in der pädiatrischen Infektiologie am Universitätskinderspital Basel sowie als Leitende Ärztin in der Pädiatrie am Spital Wallis.

Dr. med. Petra Sabine Zimmermann erlangte mehrere Forschungsstipendien und publizierte im Rahmen ihrer Forschungstätigkeit zahlreiche Arbeiten in der Pädiatrie und Infektiologie in internationalen Fachzeitschriften. Zurzeit erforscht sie mit Unterstützung der europäischen Gesellschaft für pädiatrische Infektiologie (ESPID) und der Universität Melbourne die Variabilität von Impfantworten sowie den Einfluss des Darmmikrobioms auf das Immunsystem. Sie ist Mitglied verschiedener in- und ausländischer medizinischer Gesellschaften in der Pädiatrie und Infektiologie. Dr. med. Petra Zimmermann ist deutscher Muttersprache, spricht fließend Englisch und Französisch und verfügt über Grundkenntnisse in Spanisch, Italienisch und Portugiesisch.

#### **Medienstelle**

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte  
T 026 306 01 25